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　皆様、こんにちは。本日はお客様がお見えになって
おりますので、ご紹介致します。国際ロータリー第2530
地区会員増強拡大・DEI委員会委員長の福舛透君です。所属は郡山
南RCです。当クラブは今年の年度が始まりまして6名の純増をしておりま
す。この後4～5名の予定者がおります。引き続きお知り合いがありました
らご紹介を宜しくお願い致します。
　11月12～13日は地区大会がございました。12日に関しましては会長・
幹事会も含め、私と橋本幹事、地区の初瀬さん、石黒パストガバナーが
参加し、翌13日は私と幹事は夜帰って、朝6時半にまたバスに乗り総勢
20名を越える人数で喜多方に行って勉強をして参りました。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　中央分区は約450人、そして出席したのが150人とい
うことで、私の顔も立ちました。ありがとうございました。
会長の過半数なのか、代表の過半数なのか、郡山の場合初めて投票しま
した。それがまた今回もああいう姿を見ると、郡山RCが歴史を変えたなとい
うことで大変誇りに思いました。私達石黒年度の時に、道でプラカードを持
ってお迎えしましたが、あれは無駄じゃないか、という話が出たのですが、
RI会長からは、あれがあると大変嬉しいということでした。市民も皆見てい
るということです。そういう意味で無駄じゃなく奉仕の一貫であるとつくづく思
いました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

初瀬照夫 中央分区ガバナー補佐

　去る10月30日の父・敏久の葬儀に際しまして、皆様
から多大なお心遣いを賜りました。心より感謝を申し上
げます。父は生前より郡山RCを大変誇りに思っておりました。皆様からの
激励の言葉のお陰で、2年もの間頑張れたのだと思います。この度は誠に
ありがとうございました。

石井祐一君

　地区大会の参加人数が23名ということで、朝早くから
長時間お付き合い頂きました。皆様本当にありがとうござ
いました。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日は地区会員増強委員会より会員増強のお願い
に参りました。宜しくお願い致します。 郡山南RC　福舛　透君
◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。福舛委員長を歓迎致
します。伊藤君の入会を歓迎致します。標支社長の卓話を楽しみに
しています。 佐藤尚宏君
◎本日は第17回例会です。宜しくお願いします。お客様に福舛委員長
を歓迎します。また、標支店長の卓話楽しみに ！ 橋本　勝君
◎花ふじの伊藤基文君、入会おめでとうございます。 初瀬照夫君
◎娘の大学入学が決まりました。入会させて頂き、ありがとうございました。
 伊藤基文君
◎本日、卓話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。 標　裕之君
◎標さんの卓話、楽しみにしています。
 菅野秀士君、中原喜範君、前田泰彦君
 宮川雄次君、青木　誠君
◎今月の結婚記念日にお花を頂き、ありがとうございました。標さん、卓
話楽しみにしております。 平栗俊昭君

◎ゴルフコンペ、優勝ありがとうございました。関根先生、矢部さん、
大野さん、ありがとうございました。 鈴木淳策君

◎先日のバザーは、最後100均状態になって大変愉快でした。昔、「赤
ポンプ」という店で花ふじさんの花を愛でていました。 平松敏郎君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 103名　出席／ 62名　欠席／ 41名
出席率／ 60.19％　前回修正率／ 100％
他クラブ出席／ 8名

出席報告 有賀隆宏 委員長

プログラム委員会報告

　本日はアサヒビール㈱南東北支社福島支店長の
標裕之君より卓話を頂きます。今月11月号の郡山商工会議所会報で
も紹介されております、合わせてお読み頂ければと思います。

宮川雄次 副委員長

　土～日曜と地区大会が行われまして、ガバナーの言葉

地区大会について
石黒秀司 パストガバナー

　10月24日は世界ポリオデーでした。今月11月は
ロータリー財団月間に因み、11月6日に大町商店街でポリオ根絶に向
けたバザーと募金活動を、会長・副委員長始め約10名のご協力のも
と行いました。多くの会員の皆様から寄せられました絵画・陶器・掛け
軸・日用品など、約100点を販売しまして2時間程で完売致しました。
売上金は178,348円になりました。皆様方の物品の提供、心温まるご
協力、友情に感謝申し上げます。

ポリオ根絶バザー
関根　信 ロータリー財団委員長

「自己紹介」
　東部ガス㈱ 福島支社
　　　　　  支社長　島貫賢一君

次 回 第19回例会
令和4年12月1日㈭

会員卓話

　どの奉仕団体も会員数が激減しておりまして、この危機感を考えながら、
ジェニファー・E・ジョーンズRI会長が「1人に対して1人ロータリー会員を
増やそう」とおっしゃっています。2530地区の佐藤正道ガバナーも、公平・
平等・手を繋いで国籍も人種も宗教も男女も肌の色も全て取っ払ってロー
タリー活動・会員増強をやって行こうということで、DEI委員会を作りました。
今年もあと7ケ月、引きしめて会員増強をして参りましょう。

福舛　透君

国際ロータリー第2530地区
会員増強拡大・DEI委員会委員長

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

新会員紹介
　ガバナー補佐訪問で南RCに行きました。
そこで西山生花店の西山さんからご紹介い
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初瀬照夫君

新入会員挨拶

　この度は歴史と伝統のある郡山RCに入会させて頂
きまして、誠にありがとうございます。これから皆さんのお役に立てるように、
立派な人間になって行きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　初瀬照夫君、橋本謙一君

㈱花ふじ 代表取締役　伊藤基文君

　11月15日に第3回ゴルフコンペを行いました。今回の優勝者は鈴木
淳策さんです。おめでとうございます。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／佐藤　聡君 　4日／横山　大君
　7日／石黒秀司君 15日／鈴木孝雄君、関根　信君
24日／鈴木則雄君 27日／鈴木淳策君
30日／大野勝久君

11月誕生日祝い

　3日／新城義雄君、鈴木孝雄君、大木勝浩君
　4日／平栗俊昭君 12日／本名善兵衛君、宗像　剛君
14日／根本鎮郎君 15日／関根　信君
19日／有馬賢一君（金婚） 23日／池田達哉君、宮川卓也君

11月結婚記念日祝い

アサヒビール㈱ 南東北支社
福島支店 支店長
　　　　　　   標　裕之君

会員卓話
「自己紹介」

　名前は標という漢字一文字で「しめぎ」と言います。ルーツは山梨

を借りますと「フルスペック」で20数年ぶりに懇親会までやったということであ
りました。太鼓の音が耳に残る地区大会で、RI会長代理の晩餐会も田島
の太鼓を一番前で聞きましたので、頭に音が残っている感じでした。翌日も
記念講演会ではなくて、記念公演ということでよさこいをやりました。非常に
喜多方RCは頑張ったと思います。我々郡山も2年前にやりたかったなという
思いを強くしました。地区は我々郡山が引っ張って行かなければという思いを
新たにしたところです。クラブのメンバーの皆様方には通常よりも長い時間参
加頂きまして、地区大会3年ぶりのフルスペックをお楽しみ頂いたということで
感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。

県の姓です。1966年（昭和41年）の丙午生まれです。神奈川県
は野球が非常に盛んで、中学では野球を頑張ってやりました。高校
は逗子開成という伝統のある、いわゆるバンカラな男子校でした。高
校では突然ジャズに目覚めてしまいまして、アルバイトをしてレコードを
買い、ジャズ喫茶に行きまくり、お酒も飲めないのにジャズクラブにも入
り浸ってジャズ三昧の3年間を送っていました。大学は武蔵大学で、
テニスサークルに入り4年間大変楽しく過ごしました。平成3年にアサ
ヒビールに入社をしまして、最初は茨城支店営業部に配属。94年に
は東京支社の営業推進部に異動となり、大変貴重な経験をさせて頂
きまして、東急・京王・小田急・西武鉄道の私鉄電鉄本社4社を担
当しました。電鉄本社とホテル・タクシーなどの関連会社と一緒に組ん
でプロジェクトを行うという仕事や、クイーンエリザベス号や飛鳥みたい
な豪華客船など、東京湾を出入りする船舶なども担当しました。その後、
故郷の神奈川県横浜支社に帰り、2005年には営業課長として仙台
支社に参りました。初めての東北でしたが、私は国分町のメイン担当
となり、当時は3,000件ぐらい飲食店がありましたので結構な賑わいで
した。それに加え、楽天イーグルスのプロ野球参入の立ち上げの7年
後、私が異動した翌年に優勝という非常に悔しい思いをしました。そ
して2011年の東日本大震災に遭いましたが、幸いなことに家族みん
な無事でしたが、住んでいたマンションが壊れ、家族3人で近所の小
学校の体育館で避難所生活を送っていました。そして2012年に東京
支社西東京支店の副支店長となり、2017年には北海道の道北支店
の支店長として配属されました。良いところだったのですが、1年で札
幌支店の支店長ということで異動になり、3年の後、昨年の4月に福
島支店の辞令を頂いてこちらに参りました。福島の辞令を頂いた時は
本当に嬉しくて、東北に帰れるという思いで、日々楽しくやらせて頂い
ております。
　アサヒビールの創業は1889年 11月に大阪麦酒という会社が元とな
りました。「アサヒビール」という商品名が、のちに会社名となりました。
福島の工場は、1972年にサイダー工場として操業、1979年にビール
を作り始めました。1987年 3月17日にスーパードライが発売になったと
同時に爆発的に売れ、増産のため全国８工場のうち敷地に余裕のあ
った福島工場を増設、38,000キロリットルの工場がたった3年間で11
倍の工場になり、東洋一のビール工場になりました。正に福島工場を
作っていなかったら、スーパードライも一過性の商品で終わってしまっ
たのかもしれませんでした。アサヒビール社にとっても、福島工場は特
別な思いを持っております。工場をどんどん稼働させて福島県・郡山
の皆さんに美味しくてフレッシュな商品をご提供するということが、何よ
りの恩返しだと思っております。これからもアサヒビールは地元福島の
ビールだということで、皆様方から引き続きご愛飲を賜りますようお願い
を申し上げます。

〒963‒8022  郡山市西ノ内2‒10‒32

株式会社 小野屋
取締役社長 阿　部　和　博

☎ 953‒6257　　953‒6258
〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320
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軸・日用品など、約100点を販売しまして2時間程で完売致しました。
売上金は178,348円になりました。皆様方の物品の提供、心温まるご
協力、友情に感謝申し上げます。

ポリオ根絶バザー
関根　信 ロータリー財団委員長

「自己紹介」
　東部ガス㈱ 福島支社
　　　　　  支社長　島貫賢一君

次 回 第19回例会
令和4年12月1日㈭

会員卓話

　どの奉仕団体も会員数が激減しておりまして、この危機感を考えながら、
ジェニファー・E・ジョーンズRI会長が「1人に対して1人ロータリー会員を
増やそう」とおっしゃっています。2530地区の佐藤正道ガバナーも、公平・
平等・手を繋いで国籍も人種も宗教も男女も肌の色も全て取っ払ってロー
タリー活動・会員増強をやって行こうということで、DEI委員会を作りました。
今年もあと7ケ月、引きしめて会員増強をして参りましょう。

福舛　透君

国際ロータリー第2530地区
会員増強拡大・DEI委員会委員長

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

新会員紹介
　ガバナー補佐訪問で南RCに行きました。
そこで西山生花店の西山さんからご紹介い
ただき、同じお花屋さんの伊藤さんに郡山
RCの入会を快く承諾頂きました。
　伊藤基文さんをご紹介します。奥様とお
嬢様が2人いらっしゃいます。お花屋さんなので、女性に花を贈る時は宜
しくお願いします。

初瀬照夫君

新入会員挨拶

　この度は歴史と伝統のある郡山RCに入会させて頂
きまして、誠にありがとうございます。これから皆さんのお役に立てるように、
立派な人間になって行きたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。
 所　属　親睦活動委員会
 推薦人　初瀬照夫君、橋本謙一君

㈱花ふじ 代表取締役　伊藤基文君

　11月15日に第3回ゴルフコンペを行いました。今回の優勝者は鈴木
淳策さんです。おめでとうございます。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／佐藤　聡君 　4日／横山　大君
　7日／石黒秀司君 15日／鈴木孝雄君、関根　信君
24日／鈴木則雄君 27日／鈴木淳策君
30日／大野勝久君

11月誕生日祝い

　3日／新城義雄君、鈴木孝雄君、大木勝浩君
　4日／平栗俊昭君 12日／本名善兵衛君、宗像　剛君
14日／根本鎮郎君 15日／関根　信君
19日／有馬賢一君（金婚） 23日／池田達哉君、宮川卓也君

11月結婚記念日祝い

アサヒビール㈱ 南東北支社
福島支店 支店長
　　　　　　   標　裕之君

会員卓話
「自己紹介」

　名前は標という漢字一文字で「しめぎ」と言います。ルーツは山梨

を借りますと「フルスペック」で20数年ぶりに懇親会までやったということであ
りました。太鼓の音が耳に残る地区大会で、RI会長代理の晩餐会も田島
の太鼓を一番前で聞きましたので、頭に音が残っている感じでした。翌日も
記念講演会ではなくて、記念公演ということでよさこいをやりました。非常に
喜多方RCは頑張ったと思います。我々郡山も2年前にやりたかったなという
思いを強くしました。地区は我々郡山が引っ張って行かなければという思いを
新たにしたところです。クラブのメンバーの皆様方には通常よりも長い時間参
加頂きまして、地区大会3年ぶりのフルスペックをお楽しみ頂いたということで
感謝を申し上げたいと思います。ありがとうございました。

県の姓です。1966年（昭和41年）の丙午生まれです。神奈川県
は野球が非常に盛んで、中学では野球を頑張ってやりました。高校
は逗子開成という伝統のある、いわゆるバンカラな男子校でした。高
校では突然ジャズに目覚めてしまいまして、アルバイトをしてレコードを
買い、ジャズ喫茶に行きまくり、お酒も飲めないのにジャズクラブにも入
り浸ってジャズ三昧の3年間を送っていました。大学は武蔵大学で、
テニスサークルに入り4年間大変楽しく過ごしました。平成3年にアサ
ヒビールに入社をしまして、最初は茨城支店営業部に配属。94年に
は東京支社の営業推進部に異動となり、大変貴重な経験をさせて頂
きまして、東急・京王・小田急・西武鉄道の私鉄電鉄本社4社を担
当しました。電鉄本社とホテル・タクシーなどの関連会社と一緒に組ん
でプロジェクトを行うという仕事や、クイーンエリザベス号や飛鳥みたい
な豪華客船など、東京湾を出入りする船舶なども担当しました。その後、
故郷の神奈川県横浜支社に帰り、2005年には営業課長として仙台
支社に参りました。初めての東北でしたが、私は国分町のメイン担当
となり、当時は3,000件ぐらい飲食店がありましたので結構な賑わいで
した。それに加え、楽天イーグルスのプロ野球参入の立ち上げの7年
後、私が異動した翌年に優勝という非常に悔しい思いをしました。そ
して2011年の東日本大震災に遭いましたが、幸いなことに家族みん
な無事でしたが、住んでいたマンションが壊れ、家族3人で近所の小
学校の体育館で避難所生活を送っていました。そして2012年に東京
支社西東京支店の副支店長となり、2017年には北海道の道北支店
の支店長として配属されました。良いところだったのですが、1年で札
幌支店の支店長ということで異動になり、3年の後、昨年の4月に福
島支店の辞令を頂いてこちらに参りました。福島の辞令を頂いた時は
本当に嬉しくて、東北に帰れるという思いで、日々楽しくやらせて頂い
ております。
　アサヒビールの創業は1889年 11月に大阪麦酒という会社が元とな
りました。「アサヒビール」という商品名が、のちに会社名となりました。
福島の工場は、1972年にサイダー工場として操業、1979年にビール
を作り始めました。1987年 3月17日にスーパードライが発売になったと
同時に爆発的に売れ、増産のため全国８工場のうち敷地に余裕のあ
った福島工場を増設、38,000キロリットルの工場がたった3年間で11
倍の工場になり、東洋一のビール工場になりました。正に福島工場を
作っていなかったら、スーパードライも一過性の商品で終わってしまっ
たのかもしれませんでした。アサヒビール社にとっても、福島工場は特
別な思いを持っております。工場をどんどん稼働させて福島県・郡山
の皆さんに美味しくてフレッシュな商品をご提供するということが、何よ
りの恩返しだと思っております。これからもアサヒビールは地元福島の
ビールだということで、皆様方から引き続きご愛飲を賜りますようお願い
を申し上げます。

〒963‒8022  郡山市西ノ内2‒10‒32

株式会社 小野屋
取締役社長 阿　部　和　博

☎ 953‒6257　　953‒6258
〒963‒8004  郡山市中町14‒8

大 黒 屋
有限会社 郡山銘菓庵

代表取締役社長 阿　部　充　正

☎ 932‒3517　　931‒0320


